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NEWSLETTER - Juli 2015 

Liebe Mitmenschen! 

In unserer Welt wird es von Tag zu Tag turbulenter. Die Energien, die den Tag begleiten, sind alle sehr 
fordernd - jeder ist gefordert, aus sich das Beste zu machen! Doch jeder, der dieses Ziel nicht verfolgt, 
bekommt die andere Seite der Tagesenergien zu spüren. Diese bringen ihm die Wahrheit ans 
Tageslicht, indem sie ihm direkt und unverblümt spiegeln, was er durch seine Einstellung, sein Denken 
und Handeln selbst erschafft. Alles wird intensiver - alles wird immer schwerer zu ertragen und alles 
zerbricht, was nicht der Liebe entspricht. 

Aus gegebenem Anlass erreicht mich die Bitte von Erzengel Michael, die nachstehende Botschaft zu 
veröffentlichen. Zuvor empfehle ich den Newsletter Mai 2015 nochmals zu lesen, denn seine Botschaft 
baut auf den darin enthaltenen Informationen auf. Hier der Link:  

http://www.botschafterdeslichts.com/wp-content/uploads/Das-Leben-ist-nun-soweit-auf-den-Aufstieg-
zuzugehen-NL52015.pdf 

Herzliche Grüße 

Christoph Fasching  
Bewusstseinsforscher & Botschafter des Lichts 

Botschaft von Erzengel Michael 

Diese Welt befindet sich am Scheideweg! Es braucht nicht mehr viel und sie stürzt in das Chaos, das wir 
euch schon so lange angekündigt haben. Gebt acht auf alles, was euch noch begegnet, denn diese 
Welt ist dabei sich zu verabschieden. Achtet auf alles, was in eurem Leben zu euch kommt, denn nicht 
alles entspricht dem, was die neue Welt von euch erfordert. Diese Welt steckt voller Versuchungen, 
denn alles wird geprüft, ob es den Grundlagen entspricht die in der Welt der Liebe gefordert werden.  

Diese Welt der Liebe steht euch offen, doch zuvor müssen noch einige Bereinigungen vorgenommen 
werden. Nicht alles, was ihr heute seht und kennt, wird euch in der neue Welt begegnen, ganz vieles 
wird sich vorher von euch verabschieden. Wenn die Bereinigung einsetzt, werdet ihr wissen, was 
darunter gemeint ist. Hier in dieser Welt stehen derzeit nur noch viele Prüfungen auf dem Programm. 
Alles andere ist bereits entschieden.  

Jeder, der glaubt, dass er in die neue Welt gehen kann, der wird dies auch können. Dieser Glaube an 
diese neue Welt ist die Voraussetzung für alles, was jetzt kommt. Ihr müsst fest daran glauben, dass ihr 
berufen seid, diese Welt zu erreichen. Ihr habt alles in euch, was nötig ist, um die Zeit zu überbrücken 
und nur das zu tun, was jetzt von euch gefordert wird. Seid die Liebe selbst und lebt sie in allen 
Bereichen eures Seins - dann ist alles gut.  
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Wenn ihr glaubt, dass ihr noch Arbeit an euch zu verzichten habt, dann tut dies. Das heisst, dass jeder 
von euch aufgefordert ist, die Liebe in sich weiter zu etablieren und alle Bereiche zu bereinigen, die in 
seinem Sein noch nicht ganz der Liebe entsprechen. Hier in dieser Welt ist es derzeit schwierig, den 
Überblick zu bewahren. Jeder, der auf das blickt, was sich derzeit zuträgt, der wird erkennen, dass der 
Untergang näher ist als je zuvor. Dieser Untergang ist eingeläutet. Wenn es nicht so wäre, dann könntet 
ihr nicht fühlen und sehen, was sich zuträgt und erkennen, dass ein Leben auf dieser Basis, wie sie 
heute existiert, nicht fortgesetzt werden kann.  

Diese Botschaft soll euch helfen zu erkennen, das ihr nicht alleingelassen seid, auch wenn diese Welt 
untergeht, wird immer alles für euch da sein, was ihr für euer Sein braucht. Es ist gewährleistet, dass 
nichts übrig bleibt von all dem, was diese alte Welt ausmacht. Alles muss gehen, was dem Grundprinzip 
der Liebe widerspricht.  

Wenn ihr erkennt, dass Menschen in einem Bereich ihres Seins etwas in sich tragen, das nicht Liebe ist, 
dann seid so gut und weist sie darauf hin, denn es ist für sie oft die letzte Rettung, dass sie erkennen, 
was nicht gut ist und worin sie noch Verbesserungsbedarf haben. Jeder, der dies erkennt und feststellt, 
dass er nicht aus Liebe gehandelt hat, der wir euch dankbar sein, dass ihr dies ihm aufgezeigt habt. 
Diese Liebe ist schwer zu leben, wenn man es gewöhnt ist, nicht aus diesem Antrieb heraus zu leben. 
Jedoch ist es unumgänglich, dies zu lernen, und jeder, der sich darum nicht bemüht, wird niemals die 
Gelegenheit bekommen, in eine Ebene emporzusteigen, die mehr ist als das, was hier heute gelebt 
wird.  

Wir alle stehen voll und ganz hinter euch und wir unterstützen eure Bemühungen der Liebe in vollem 
Ausmaß. Ihr müsst nur wissen, dass wir nicht direkt eingreifen können, denn jeder ist für sich selbst 
verantwortlich! Wir alle stehen da und sind bereit, allen zu helfen, die gerne Hilfe haben möchten. Wir 
sind da, um alles zu tun, worum wir gebeten werden. Wir sind da, um euren Lieben ebenso beizustehen 
wie euch selbst. Wir tun alles, worum man uns bittet.  

Wir sind hier, um euch zu dienen, doch die Verantwortung für eurer Sein übernehmen wir nicht. Diese 
Verantwortung ist der Teil, den wir euch immer schon beibringen wollten, denn niemand ist bereit, die 
Verantwortung für andere zu übernehmen. Dies ist die Kernbotschaft dessen, was wir euch gerne geben 
möchten. Wir sind Diener, doch nicht die Verantwortungsträger! Wir nehmen unsere Aufgabe ernst und 
helfen jedem der uns darum bittet.  

Wir alle haben nichts anderes im Sinn als Euch dorthin zu führen, wo ihr uns beauftragt habt, euch 
hinzubringen. Wir sind hier, um all jene mit in die neue Welt zu tragen, die dazu bereit sind und sich 
dafür qualifiziert haben. Alle anderen können in diese Welt nicht vordringen, denn es fehlt am 
Grundlegenden! Es fehlt die Liebe in allen Bereichen ihres Seins. Wenn ihr diese Liebe in euch weiter 
fördert, dann ist alles am richtigen Weg, doch ihr müsst auch annehmen, dass andere dies nicht 
möchten und ihr müsst sie selbst wählen lassen, ob sie sich entwickeln möchten oder nicht. Es ist 
jedermanns freie Wahl, ob er das will oder nicht.  

Dieses Welt zerbricht - die Scherben werden klein sein und alles, was sich einzeln über all dies erhebt, 
wir geerntet und zur neuen Erde gebracht werden. Wir stehen bereit, die Ernte einzubringen. Seid 
dabei und macht euch bereit, das Korn in die Kornkammer der Liebe zu bringen. Wir stehen bereit, um 
euch allen dienen zu können und mit euch gemeinsam die Scherben in Liebe zusammenzubringen, um 
alles, was nicht der Liebe entsprochen hat, eine neuen Chance zu geben. Wir können allen, die heute 
nicht bereit sind den Weg der Liebe zu geben, versichern, dass ihr Weg nicht umsonst war und dass 
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alles, was erfahren wurde jetzt bereit ist, um einen Neuanfang zu machen und irgendwo im Universum 
den Weg aus der Dichte der Materie herauszufinden.  

Wir stehen bereit, um mit euch gemeinsam neue Welten zu erschaffen, die aus reinster Liebe entstehen 
und genau so das Leben aufbauen lassen, wie es die Liebe vorsieht. Ihr seid diejenigen, die die Liebe in 
sich tragen und ihr seid auch diejenigen, die diese Arbeit der Liebe in tieferster Verbundenheit mit 
allem, was ist durchführen werdet. Ihr werdet Dinge erschaffen, die ihr euch heute kaum vorstellen 
könnt, denn diese neue Welt ist groß und weit und voller Möglichkeiten, die ein Schöpfer, wie ihre es 
seid, sich nur wünschen kann.  

Die Liebe ist unendlich und übermächtig, jeder der sich ihr ergibt, wir feststellen, dass es nichts 
Höheres anzustreben gibt. Wir sind bereit - macht auch ihr euch bereit, mit uns gemeinsam das Höchste 
zu erreichen, was in dieser Erfahrungsebene ermöglich ist! 

In tiefster Verbundenheit sind wir immer und überall mit euch! 

Ich bin Erzengel Michael 
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